

MARACENA
La Ludoteca abre en Navidad. La Ludoteca de Maracena abre esta Navidad para que los padres tengan un lugar donde dejar a sus hijos los días 23, 27, 28, 29 y 30 de diciembre, así como el 3, 4, 5 y 7 de enero, de

8.30 a 14.30 h. El servicio está disponible para niños y niñas de entre 4 y 11 años.

LA ZUBIA
Promoción del comercio. Los vecinos podrán desplazarse gratuitamente en el microbús urbano,

siempre que sus compras superen los 10 euros. Es una de las medidas municipales para promover el comercio. También habrá aparcamiento gratis la primera hora en el parking municipal y ayudas para adornar las tiendas.

ALMUÑÉCAR
Grietas en las calles. Los vecinos de la calle Vencejo, en La Herradura, piden una solución a unas grietas aparecidas en el suelo y que amenazan con derribar varias casas, según el PSOE, que denuncia el abandono

de la zona de viviendas sociales de Rambla del Espinar, con calles sin asfaltar, sucias y sin aceras.

GUADIX
Actividades para las fiestas. Hay propuestas para todos los gustos en las

actividades de Navidad diseñadas conjuntamente por las diversas concejalías del Ayuntamiento. Los eventos arrancaron ayer con el Circuito Andaluz de Cine y el tercer certamen de villancicos de la Asociación San José.



Carril-bici de Luis Miranda Dávalos, que pasa por medio de la acera, junto a una parada de bus, y tiene un trazado sinuoso. TORRES

Los carriles-bici de la capital, plagados de puntos negros

Bici Escuela detecta **cerca de 150 irregularidades: invasión de las aceras y paradas de autobús, cruces peligrosos, ausencia de señalización...**

J. M. M.
 redacciongranada@20minutos.es / twitter:@20m
20 minutos

La capital ha incrementado notablemente los kilómetros de carril-bici en los últimos años. Ya son unos dieciocho distribuidos por varias zonas de la ciudad, y el Camino de Ronda tendrá otro cuando terminen las obras del metro. Sin embargo, según el colectivo Bici Escuela, los nuevos carriles están plagados de puntos negros: ocupación de aceras, cruces peligrosos, falta de señalización...

En un extenso informe analizan los del llamado eje transversal norte (que incluye

los carriles de Luis Miranda Dávalos, el de Polígono el Florío con avenida de Andalucía y el de Carretera de Alfacar), los carriles de las avenidas de Andalucía y Pullianas, y los ya antiguos de Ctra. de La Zubia-Puente Blanco, Parque Tecnológico de la Salud y el paralelo a la Circunvalación.

En total, Bici Escuela ha detectado cerca de 150 puntos negros, la mayoría de ellos repetidos en diversos puntos de los trazados. En general, los carriles, especialmente los más recientes, presentan varias deficiencias comunes.

Por ejemplo, invaden las aceras, lo que ocasionan mo-

Ya hay dinero para bicicletas

La Junta ha concedido al Ayuntamiento una subvención de casi 225.000 euros para que implante el sistema público de bicicletas en la capital, anunciando hace más de un año. Supone el 64,3% de la inversión necesaria y da un plazo de ocho meses para ponerlo en marcha. El sistema tendrá 231 bicicletas con diecinueve bandadas y 192 anclajes y deberá ser compatible con el que la Universidad de Granada tiene instalado para se puedan compartir bicicletas y anclajes.

lestias y riesgos para los peatones, como ocurre cuando el carril pasa justo por delante de paradas de autobuses. Tienen numerosos cruces peligrosos con riesgo de colisión con otros vehículos. En otros puntos, su trazado hace imposible que los coches cumplan la distancia mínima de seguridad lateral de 1,5 metros en caso de adelantamiento. También hay trazados tortuosos y falta de señalización o confusión con los semáforos.

Bici Escuela cree que los carriles-bici no son necesarios, pues no aportan más seguridad que circular en bici por la calzada.

En cuanto a las diecisiete que quedan, el Ayuntamiento prevé también declararlas en ruina, ya que sus inquilinos no han enviado ningún informe técnico que demuestre su habitabilidad en el mes de plazo dado por Urbanismo. Si las lluvias elevan el riesgo de derrumbe, Urbanismo actuaría por la vía de urgencia.

Urbanismo mantiene la declaración de ruina de la mayoría de las cuevas de San Miguel

Tres ya han sido cerradas. El Ayuntamiento mantiene la declaración de ruina de la mayoría de las cuevas de San Miguel que están en terrenos municipales. De las 53 cuevas

contabilizadas, sólo los inquilinos de seis han demostrado, por ahora, que son habitables, a través de informes técnicos. Del resto, 30 han sido declaradas en ruina porque

presentan peligro de derrumbe, y de hecho tres ya han sido desalojadas voluntariamente por sus moradores, y selladas. Las demás se irán desalojando próximamente.

20 SEGUNDOS

Dos menores cuelgan un vídeo en el que denigran a un profesor

Dos menores han sido acusados de un delito contra la integridad moral por colgar en Youtube un vídeo en el que «denigraban» a un profesor suyo a través de comentarios peyorativos y cómicos. Al parecer, los dos acusados grababan las clases de uno de sus profesores y las subían a Internet, incluyendo además comentarios de tipo «denigrantes», cómicos y peyorativos. Las imágenes ya fueron retiradas mientras se investigaba lo ocurrido. Los menores han reconocido los hechos y finalmente el asunto se someterá a un procedimiento de mediación extrajudicial, ya que el perjudicado y los infractores están «dispuestos a perdonarse» y, si se produce una disculpa pública por parte de los menores, la Fiscalía pedirá al Juzgado de Menores el sobreseimiento del caso.

55 kilómetros de pistas

abre hoy Sierra Nevada, la mayor superficie esquiable en lo que va de temporada

Critican una venta de terrenos en Loja

El PP y Los Verdes acusan al alcalde de Loja (PSOE) de vender, como presidente del patronato benéfico San Ramón y San Fernando, unos terrenos rústicos por cerca de tres millones de euros, que luego recalificó como industriales, con lo que su valor aumentó a más de 16 millones. El alcalde dice que la operación fue legal.

Deudas municipales con las ONG

La Coordinadora de ONG de Granada (Congra) ha informado de que el Ayuntamiento de Granada les adeuda, desde el año 2004, más de medio millón de euros en proyectos para cooperación y ayuda internacional comprometidos en su día por el alcalde, José Torres Hurtado.

Mariana Pineda en lugar de la Toma

El portavoz IU en el Ayuntamiento, Francisco Puentedura, ha propuesto la suspensión de la celebración, cada 2 de ene-

ro, de la Toma de Granada por los Reyes Católicos y que esta fiesta local se traslade en el calendario al día 26, aniversario de la ejecución a garrote vil de Mariana Pineda. El Ayuntamiento ha descartado ya la iniciativa.

Campaña de donación de sangre

El Centro Regional de Transfusión Sanguínea de Granada ha organizado una campaña de donación de sangre esta Navidad para garantizar el suministro en los hospitales de la provincia. El objetivo es conseguir más de 2.000 donaciones.

Detenidos por matar a un guardia civil

La Guardia Civil y la Gendarmería francesa han detenido en el país vecino a varias personas que podrían estar relacionadas con el atropello mortal de un guardia civil arrollado el 31 de octubre por un vehículo en la A-92, a la altura de Baza. El vehículo, con matrícula francesa, fue hallado después con gran cantidad de hachís.